

## **Beschluss des Landesausschusses am 30.08.2011**

### **Internetbasierten Plattform für die GAL Hamburg**

Der Landesausschuss beschließt die Einrichtung einer gemeinsamen internetbasier-

5 ten Plattform für alle Gremien, Organisationseinheiten, Arbeitsgruppen und Mitglieder  
der Partei zur gegenseitigen Information und gemeinsamen Diskussion, zur Beteili-  
gung von Parteimitgliedern an Diskussionen im Vorfeld von Entscheidungen von Par-  
teigremien und Fraktionen sowie zur Dokumentation von politischen Diskussionen,  
Arbeitsergebnissen und Prozessen. Der Landesausschuss empfiehlt der Bürger-

10 schaftsfraktion sowie den Bezirksfraktionen, sich dieser Plattform anzuschließen.

Dafür setzt der Landesvorstand eine Arbeitsgruppe ein, die die Anforderungen an die  
Plattform definiert, überprüft, ob die vorgeschlagene Software foswiki den Anforde-  
rungen gerecht wird, und ggf. andere oder weitere Softwaretools vorschlägt, ein Kon-  
zept für die Einführung in der Partei und den Fraktionen erarbeitet und den Einfüh-  
rungsprozess der Internetplattform steuert und begleitet.